
 

 
                                                                                              Köln, den 10.10.2018 

Frau Bezirksbürgermeisterin 
Helga Blömer-Frerker 
 
Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker 
 
 
Fahrradabstellmöglichkeiten Bezirksrathaus  
 
Sehr geehrte Frau Blömer-Frerker, 
 

sehr geehrte Frau Reker,   
 
Wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung 
der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen: 
 
Die Bezirksvertretung Lindenthal bekräftigt nochmals ihren Beschluss zur Aufstellung 
von ausreichend Fahrradabstellanlagen am Eingang des Bezirksrathauses 
Lindenthal Oskar-Jäger Straße 1 aufzustellen. Dies soll jetzt kurzfristig geschehen.  
 
Begründung:  
 
Seit Jahren reichen die vorhandenen Fahrradabstellanlagen an diesem Eingang des 
Bezirksrathauses nicht mehr aus. Durch die Kundschaft des VHS Lindenthal, die 
NutzerInnen der Räume der Sonntag-Stiftung, die Kunden der Verwaltung im 
Rathaus und nicht zuletzt die PolitikerInnen aus dem Bezirksrathaus ist eine hohe 
Ausnutzung der vorhandenen Fahrradständer gegeben. Seit Jahren reichen diese 
nicht aus. Daher wurde eine Ausweitung beschlossen, doch die Verwaltung setzt 
diesen Beschluss nicht um.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
  
gez Claudia Pinl                                    Roland Schüler 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen    


